



元気よく
かしこく
仲よく
たくましく



令和7年11月発行

宇都宮市立国本西小学校
校長 北條 諭

鼓笛パレードと運動会

10月25日(土)に鼓笛パレードと運動会を実施いたしました。鼓笛パレードは、3年生から6年生の児童が昨年度から、ほぼ1年をかけて練習してきました。また、運動会は、10月から本格的に練習が始まり、開閉会式の隊形や表現活動など限られた時間の中で集中して練習しました。

鼓笛パレードは小雨がぱらつく中でしたが、練習してきた成果を十二分に力を発揮していました。演奏後の児童の表情が満足感で溢っていました。



運動会は、児童一人一人が応援合戦、徒競走、玉入れ(1～3年)、竹取物語(4～6年)、表現運動、全校リレーと多くの種目に参加しました。高学年の児童は運動会運営の係の仕事にも取り組みました。全員で運動会を成功させようと頑張る姿に感動しました。



最後になりますが、運動会運営の係にご協力いただいた保護者の皆様、児童に大きな声援を送ってくださった地域の皆様及び保護者の皆様、皆様のおかげで運動会を無事開催することができました。ありがとうございました。

異学年での活動

本校の特色の一つに、異学年の交流があります。4日のサツマイモの収穫では、縦割り班で収穫をして、下学年の児童だけでは掘り出せないサツマイモを、上學年の児童が手伝い、共に喜ぶ姿が見られました（写真上）。14日の生活科校外学習では、1・2年生がろまんちっく村に一緒にきました。現地での活動は別々ですが、ろまんちっく村までは仲よく、交通ルールを守りながら歩くことができました（写真中）。14日には全校遠足の最終確認もありました。上級生が中心になって班の中の役割を決めたり当日の絵付けについて話し合ったりしました（写真下）。

下学年児童が上級生に憧れ、ロールモデルにすること、上學年児童が下級生の手本となる自覚をもつことなど、小さい学校だからできることを、本校の魅力として、今後も活動に取り入れていきたいと思います。



持久走大会に向けて

持久走大会に向けた練習が始まりました。自己の持久力を確認しながら、体力を高めることを目的に自分のペースで走っている姿が見られます。保護者の皆様には、お子様の健康チェックなどのご協力をいただいております。どうぞ、よろしくお願ひいたします。



次年度の鼓笛隊に向けて

来年度の鼓笛隊の編成に向けて、楽器決めに向けた練習が始まりました。演奏したい楽器を主体的に選び上級生に聞く下級生の姿、次の鼓笛隊のことを考え、下級生に丁寧に教える上級生の姿が見られました。

春はまだまだ先ですが、児童の中では来年度の準備が始まっているようでした。



宗円獅子舞の披露 11月9日

くにもとまつりで、4年生の児童が宗円獅子舞を披露しました。宗円獅子舞保存会の皆様のご協力のもと、練習してきた成果を十二分に発揮できたと思います。発表後に大きな拍手があり、観覧の皆様は大喜びでした。

